



ENGLISH RECOMENDAR CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

ADICCIONES

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org américa latina
 Contraparte

S A L SHINE A LIGHT

17/09/2009

ARGENTINA: Le permiten visitar a su hija de 5 años porque "aun no la violó"

Está imputado por traficar material pedófilo y fue denunciado por la ex esposa. Sin embargo, la Justicia le permite visitar a su hija. Como la madre no entregó a la nena, ahora tiene una causa en su contra.

El primer contacto fue por Internet, el chat los unió y ellos se gustaron, el amor les dio una hija. Pero aquí termina la historia feliz. Él trabajaba como empleado en una empresa de servicios informáticos pero cuando en su puesto de trabajo encontraron material pedófilo lo despidieron, ese fue el primer caso pero su prontuario continúa.

Desde la fundación Alerta Vida, su directora, la Licenciada en Sociología y Ciencias Políticas María Raquel Holway Ramos Mejía contó a 24CON el estremecedor caso en donde la principal víctima es una nena de 5 años.

Ana Paula, cuando se casó, nunca imaginó el destino que tendría ni porque su marido le pedía que usara el perfume "Johnson Baby". Diego se enamoró de ella por su look aniñado y le propuso casamiento. Vivieron en la casa de los padres de ella hasta que nació su hija, sin embargo los roces comenzaron cuando en la computadora personal de Diego encontraron fotos y videos de alto contenido pornográfico protagonizados por niños. Suficiente motivo para el divorcio.

[abuso infantil, pedofilia]
 "El que hizo la denuncia fue Oscar el padre de Paula" explicó la licenciada, "y no fue la primera denuncia. Fue imputado por traficar con material pedófilo, lo vendía por DeRemate.com, pero la jueza lo liberó y hasta le permitió el régimen de visitas basándose en que aún no violó a la nena".

El dictamen del tribunal de familia número 3 de Lomas de Zamora fue apelado por la familia de la nena lo que hizo que la sentencia no se haga efectiva. "No íbamos a entregar a la nena" explica Oscar, el abuelo, "pero como se tardó en tomar la apelación, hubo tiempos administrativos, los abogados de él demandaron a Paula por resistirse a entregar a su hija, por resistencia a la ley y ahora ella tiene una causa".

Las acusaciones sobre Diego son varias, sin embargo no fueron suficientes para la jueza, según los familiares de la nena, además de pedófilo sería skinhead e integraría un grupo violento en San Martín, estaría imputado por portar tres DNI con tres identidades distintas sobre su persona y se sospecha que produce material pedófilo. "Son alrededor de doce causas la que pesan sobre esta persona y la jueza, sin embargo, lo autoriza para tener visitas regulares" acusó Oscar.

Según determinó el tribunal 3 un móvil policial debería presentarse todos los sábados en la casa de Ana Paula para que entregue a la nena. Desde allí la nena sería trasladada hacia una comisaría donde se encontraría con el padre durante nueve horas. "La llevaban a lo que era el centro clandestino de detención Puesto Vasco, ahí robaban nenes, eso dice mucho de lo que piensa el tribunal sobre este caso, además en las primeras visitas eran acompañados por un psicólogo, pero después nos enteramos que el psicólogo los dejaba solos durante casi una hora" explicó el abuelo de la nena y continuó "en esos ratos los dos solos no se que le hacía a la nena, tenemos miedo que le halla sacado fotos porque siempre anda con una filmadora, una cámara y una notebook".

La licenciada y directora de la ONG Alerta Vida, explicó que a medida que la nena fue creciendo fue reconociendo al padre como una persona violenta, lo que denotaría el trato que tiene para con su hija, "la nena cuando ve una foto lo señala y dice, es el que nos pega a todos, y no quiere ir con él. Según lo que sabemos vive en San Martín, pero como tiene varios DNI nunca pudimos corroborar su domicilio, ni de que trabaja"

Por el momento las visitas están suspendidas hasta que la apelación presentada por la familia de Ana Paula tenga una sentencia, paralelamente continúan su curso legal la causa contra la madre de la

Buscar en el sitio

BUSCAR

nena.



De Remate como soporte para el tráfico de pedofilia

La organización Alerta Vida se dedica a buscar y encontrar pedófilos en la web. Empero uno de sus mayores descubrimientos fue la parte final de la cadena de la pedofilia.

“Por la página De Remate, de Argentina, México y Chile, se pueden encontrar artículos, o en los comentarios, de videos interesantes, y en muchos casos permiten descargar un demo sin costo. En el demo pudimos ver que era material pedófilo” explica María Raquel Holway Ramos Mejía, “otras tuvimos que comprar el material, en el caso de Diego, compraba y vendía en el de México pero su usuario duró dos meses no más”.

Hasta el momento llevan encontrados y denunciado más de 180 pedófilos, además han recuperado a 30 personas que se encontraban dentro de los circuitos denominados de “trata de blancas”.

<http://www.24con.com>

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5](#).
Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).